

09.03.2016 - 15:40 Uhr

## Media Service: Veganz kommt zu Coop

Zürich (ots) -

Die Produkte des deutschen Veganer-Supermarktes Veganz sind ab Mai in rund 50 Coop-Supermärkten in der Deutschschweiz und der Romandie erhältlich. Jan Bredack, Gründer von Veganz, bestätigt entsprechende Recherchen der "Handelszeitung": "Wir werden mit einem Sortiment von rund 40 Produkten starten." Auch Coop bestätigt die Zusammenarbeit, will sich aber nicht zu Details äussern.

Bei der Zusammenarbeit mit Veganz hat Coop die Migros ausgestochen. "Interessiert waren beide, Migros und Coop", sagt der frühere Daimler-Manager Bredack. "Aber Coop war schneller."

In der Schweiz leben rund 80'000 Veganer. Bredack will aber nicht nur sie bedienen: "Unsere Zielgruppe sind nicht per se Vegetarier oder Veganer, sondern die Flexitarier, die sich gerne auch einmal vegan ernähren." Veganz wurde 2008 gegründet und setzte 2014 knapp 25 Millionen Euro um. Für das laufende Jahr rechnet Bredack mit einem Umsatz von 80 Millionen Euro - ohne die Erträge in der Schweiz.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 043 444 57 77

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100785091> abgerufen werden.